

2024
SEMANA
26 al 31 de Mayo 2024



INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE

Departamento del
Valle del Cauca
Gobernación



INDERVALLE
Instituto del Deporte, la Educación Física
y la Recreación del Valle del Cauca

Con más de 4.000 participantes culminó con éxito la I Maratón del Valle



La cita para los runners y apasionados por el atletismo fue a la madrugada de este domingo en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, lugar donde llegaron los más de 4.000 participantes que corrieron la I Maratón del Valle, pasando en su recorrido por los municipios de Yumbo, Palmira y el corregimiento de Rozo en las distancias de 10,21 y 42 kilómetros.

Al evento llegaron deportistas de diferentes ciudades del país, quienes, al cruzar la línea de meta, hablaron sobre su experiencia. "Yo vengo desde Bogotá y esta experiencia ha sido maravillosa, he corrido en otras maratones y puedo decirles que esta organización tuvo en cuenta cosas importantes para nosotros, como la hidratación, el acompañamiento y el horario", afirmó Henry Álvarez Torres, participante de los 21 kilómetros.

Para el Gobierno departamental en cabeza de Dilian Francisca Toro en trabajo conjunto con la gerente de Indervalle, es prioridad seguir apoyando grandes eventos deportivos en el departamento a través de Indervalle, porque además de promover el deporte y el turismo en la región, el departamento seguirá manteniéndose como un referente deportivo del país.

En patinaje y natación, atletas vallecaucanos empezaron cosecha de medallas en la fase final de los Juegos Intercolegiados 2023



Con las competencias de patinaje y natación carreras celebradas en Valledupar, inició la Final Nacional de los Juegos Intercolegiados 2023, instancia que el Valle del Cauca se posiciona en el segundo lugar de las justas escolares con 7 medallas de oro, 6 de plata y 2 de bronce.

En la jornada inaugural, los nombres de los vallecaucanos Gisell Alejandra Caicedo y Joan Alexander Sánchez quedaron inscritos en la historia de estas justas escolares, tras alzarse con las primeras medallas doradas en la prueba de la eliminación 200 metros meta a meta, disputadas en el patinódromo municipal 'Elías Ochoa Daza' de la capital del Cesar.

2024

En el Mundial de Para-atletismo de Kobe-Japón los atletas vallecaucanos ondearon la bandera de Colombia desde lo más alto

Nueve medallas fueron el aporte de los vallecaucanos a la Selección Colombia de Para-atletismo durante el Mundial en Kobe, Japón, distribuidas en: 3 preseas de oro, una obtenida por Erika Castaño en la prueba de disco en la categoría F55, y 2 más por José Gregorio Lemos en las pruebas de jabalina F38 e impulsión de bala T38.

Las 2 medallas de plata fueron logradas por los para-atletas Luis Fernando Lucumí, Darian Faisury Jiménez ; y las 3 de bronce las obtuvieron Darian Faisury Jiménez, Buinder Bermúdez y Diego Meneses.

Recordemos que el Valle del Cauca aporta el mayor porcentaje de para-atletas que conforman la Selección Colombia de Para-atletismo, son Vallecaucanos.



Indervalle a través del deporte fortalece la familia y los valores en niños y jóvenes



Promoviendo valores a través del deporte, Indervalle y su Subgerencia de Fomento realizaron el Día de la Familia este fin de semana con acciones importantes en beneficio de 600 niños y jóvenes de las comunas 4 y 20 de la ciudad de Cali, diseñadas para promover la integración familiar, el trabajo en equipo y el respeto mutuo, valores fundamentales para el desarrollo personal y comunitario.

Los participantes disfrutaron de una tarde llena de diversión, aprendizaje y unión, a través de diferentes estaciones deportivas y una amplia gama de actividades en las cuales se resaltó la importancia de la unidad familiar, la actividad física y los valores, reconociendo el esfuerzo y el compromiso de los niños y jóvenes involucrados, y resaltando la importancia de la familia en el desarrollo integral de los individuos.

2024

Finalizó el Campeonato de Lucha Olímpica en Neiva-Huila

Resultados positivos tras finalizar en Neiva Huila el campeonato de Lucha Olímpica en la categoría Sub17, donde el Valle del Cauca participó en todas las modalidades logrando la siguiente medallería: 16 medallas de oro, 7 medallas de plata y 9 medallas de Bronce.

Así mismo, en la categoría Sub20 se realizó el Campeonato Nacional de Lucha Olímpica en las modalidades, libre Femenino, libre Masculino y greco, dejando como resultado para la delegación vallecaucana 7 preseas de oro, 9 de plata y 8 de bronce.



En Punta del Este Uruguay se llevó a cabo el Campeonato Panamericano Mayores de Karate-Do

En este evento que se realizó en la ciudad de Punta del Este Uruguay del 23 al 25 de mayo donde participaron 7 vallecaucanos que sumaron 3 preseas para el seleccionado nacional, Juan David Forero obtuvo una medalla de plata en la categoría de los -60kg, así mismo Wendy Mary Ann Mosquera Riascos que ganó una medalla de bronce en la categoría -68kg y Diego Fernando Lenis sumó otra presea de bronce en la categoría de +84kg.

Los Vallecaucanos Felipe Landazuri, Carlos Sinisterra, Diego Lenis y Juan Forero también se destacaron en este evento al lograr la medalla de Bronce en la prueba por equipo masculino, resultado que les dio la clasificación al Campeonato Mundial por equipos que se realizará este año en Pamplona – España.



2024

Delegación de 174 atletas y para atletas defenderán los colores de la bandera del Valle en los Juegos Intercolegiados 2023



En un acto simbólico la gerente de Indervalle entregó la bandera de nuestro departamento a los deportistas que están representando al Valle del Cauca en la final Nacional de los Juegos Intercolegiados 2023, que se realiza del 25 de mayo al 10 de junio en Valledupar y Bogotá.

Son 15 las modalidades deportivas que tendrán representación de atletas vallecaucanos como fútbol, bádminton, fútbol sala, tenis de mesa, para atletismo, ajedrez y atletismo, por otro lado, en Valledupar en deportes como patinaje,

Las mejores hazañas náuticas se vivieron Campeonato Nacional Multiclasses de Tabla - Vela - Kite 2024

El Campeonato Nacional Multiclasses de Tabla, Vela - Kite 2024, realizado del 22 al 25 de mayo, tuvo lugar en el Lago Calima, donde compitieron deportistas de los departamentos de Santander, Valle, Antioquia, Atlántico y Bolívar.

Al finalizar este evento deportivo, el Valle del Cauca logró 3 preseas de oro, la primera en Kite Foil de María Lizeth Loaiza Rojas, el segundo oro de cuenta del deportista Rodrigo Armando Duran Cardona, en la prueba de Windsurf Slalom y, la tercera en la prueba Twin Tip Race por Jacobo Arco Copete.

2 medallas de plata de Jacobo Arco y Juan Camilo Sánchez, y 3 de bronce más sumó el Valle del Cauca con la participación de José Eulides Barrios y Luis Antonio Plata.



2024

El entrenador Valle Oro Puro, Angello Marsiglia, será el timonel de la Selección Colombia de Fútbol Femenino en los Olímpicos

La historia del Valle del Cauca en el fútbol femenino no solo la han escrito sus jugadoras, grandes protagonistas con la tricolor, sino sus entrenadores que han aportado al crecimiento de esta disciplina en el escenario internacional. Hoy el sueño olímpico renace con la designación de Angello Marsiglia como timonel de la Selección Colombia de Fútbol Femenino.

El técnico vallecaucano ha tenido en sus manos procesos formativos como el de Linda Caicedo, Gabriela Rodríguez, Natalia Giraldo, Ilana Izquierdo. “La idea es trabajar en los microciclos, el comportamiento táctico y hacer video análisis generales, esto al final nos ayuda a que se adapten a nuestro modelo Juego”, dijo el entrenador.

Marsiglia, que viene de ser campeón con la Selección Valle femenina en los pasados Juegos Nacionales del Eje Cafetero 2023, sabe que la tarea más importante es hacer una buena representación en los Juegos Olímpicos y seguir revalidando el excelente momento que vive el fútbol femenino de Colombia.



El programa Valle en Movimiento se tomó las oficinas de la entidad

El programa Valle en Movimiento liderado por la subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo con su estrategia “El Paraíso de los retos”, llevó a los funcionarios y contratistas a participar de retos por equipos que dinamizan el entorno laboral, fortalecen el liderazgo y promueven el trabajo en equipo, la memoria y la motricidad gruesa-Fina.



2024

**Juntos trabajamos por la grandeza de
nuestro “PARAÍSO DEL DEPORTE”**

La gerente de Indervalle Ana Milena Orozco, lideró el primer encuentro de la subgerencia de competición con los entrenadores Valle Oro Puro, un espacio donde se realizaron actividades y charlas psicológicas, con el objetivo de fortalecer los procesos deportivos, de cara a la meta del tricampeonato nacional y paranacional del 2027.



2024